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●本日の司会      （平畑 秀東副 SAA） 

 

 
 
 

●開会点鐘         （石岡 孝光会長） 
 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 

●会務報告         （石岡 孝光会長） 
 

 皆様こんばんは。10月7日（木）

立川国際カントリーにて「第 89回

多摩中親睦ゴルフ大会」が開催さ

れました。天気が曇りがちではあ

りましたが、当クラブゴルフ部と

今藤ガバナー補佐、椎名グループ

幹事が中心となりまして、多摩中

の会員の皆様が 54 名お集まりい

ただきまして、楽しく親睦をはかることが出来ました。 

 
 

●幹事報告         （岡野 景子幹事） 
 

 10 月 16 日（土）ロータリー奉

仕デー「地球環境保全グローバル

プロジェクト」報告会がオンライ

ンにて開催されます。こちらは当

クラブも参加をしている 9 月 12

日（日）に開催されたプロジェク

トの報告会です。 

 

 地区公共イメージ委員会より 10 月 24 日（日）「世界ポ

リオデートレインジャック」イベントのご案内が届いて

おります。 

日時：10 月 24 日（日）13 時～16 時 

場所：有楽町駅前広場 

●ポール・ハリス・フェロー表彰（PHF+4） 
 

 
今藤 貫徳会員 

 

●新年度各委員長活動方針Ⅱ 

 

須田 宏樹ロータリー財団委員長 

 ロータリー財団は、皆様のご協

力が無ければ運営が成り立ちま

せんので、どうぞよろしくお願い

いたします。基本方針は、ロータ

リー活動を推進し、財団の活動に

より積極的に参加し地区との連

携を強化する。といたしました。

私は地区の資金推進委員会で副

委員長をやっておりまして、コロナ禍で寄付も集まり難

い状況でございますが、そのような中でも年次寄付、ポー

ルハリスフェロー、べネファクターを本年度も継続して

参りたいと思います。 

 

西野 勝介米山記念奨学委員長 

 基本方針は、米山奨学生にしっ

かり勉学に励んで、日本と母国と

の懸け橋となって、活躍されるよ

う奨学することです。 

 事業計画は、米山奨学会への寄

付を奨励し、増進することです。

当クラブでは、年会費の中から一

律 1万円米山に寄付をしています

が、全国の平均寄付額は 15,500 円です。クラブとしても

全国の平均額を超えるにはあと 25 万円、1 人当たり 2 万

円にお応えするには 50万円の寄付が必要となります。「ロ

ータリー財団」「米山記念奨学会」へ寄付をすることは、

ロータリーのアイサーブと言われる最たる奉仕活動だと

思いますので、是非、米山寄付へのご協力をお願いいたし

ます。次に米山奨学事業を理解、促進することです。その

ために、地区米山委員、米山奨学生、米山学友による卓話

2021 年（令和 3 年）10月 13 日（水） 

第 1516回例会報告 

 



をいただきます。米山奨学生に理解を深める機会を得る

ためのプログラムを立案いたします。 

 

伊藤 満雄奉仕プロジェクト委員長 

 奉仕プロジェクトは、社会奉仕、

青少年、職業奉仕、国際奉仕の各

委員会と一緒に協力しながらや

っていきますので、どうぞよろし

くお願いいたします。ロータリー

に 1 番大切なのは、奉仕の心です

のでそれをカタチに残していき

たいと思います。 

 

鈴木 洽六社会奉仕・環境保全委員長 

 今年度のくじら祭は 2月に中止

が決定いたしました。私達が力を

入れようと計画していた事業が

無くなってしまいました。当クラ

ブは他クラブに比べて、事業が多

いと感じております。これは、会

員の皆様が汗をかきながら活動

をして、カタチに残してきたとい

うことの何よりの証です。 

 私がくじら祭の他に計画いたしましたのは、社会福祉

法人「愛の鈴」（就労継続事業支援 B 型事業所）と連携し

て、事業の展開をはかる、ということです。今回は 11 月

17 日（水）の例会に、施設長をはじめ、2 名の方にお越し

いただき、事業の具体的な内容等について卓話を頂く予

定となっております。 

1 年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

岩本 勝宏青少年委員長 

 ＜基本方針：コロナ禍で自粛生

活を送っている青少年への支援

を検討し、実行する。＞ 

現状はこんな状況でしたので、ま

だ炉辺会議は開けていませんが、

11 月には開催して、検討をし、何

かできることはないか模索した

いと思います。今年度は、柔道大

会も野球教室も中止が決定してしまいましたので、非常

に頭を悩ませております。しかし、2 月にはロータリー杯

がありますので、それに向けて活動していく所存です。頑

張りますので、1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 
 

宇田川 泰弘国際奉仕委員長 

 ＜基本方針：国際奉仕は国際間

の理解・親善・平和を推進し、国

際親善の一歩として奉仕活動を

検討していく。＞ 

 ＜事業計画：①子ども用車椅子

を海外へ送る事業。②留学生に関

する情報交換を行い、交流を深め

推進する。＞ 

 ご報告ですが、今年度の地区補助金が承認されました。

額は 4000 ドル（44 万円）です。今年度の車椅子の整備に

ついてですが、コロナ禍ということで整備は終わってお

ります。ですから 10 月 24 日（日）写真の撮影に、石岡

会長、岡野幹事、中村会長エレクト、志賀副幹事、指田副

委員長、私で行ってまいります。その他に車椅子をコンテ

ナに積み込む作業がありますので、皆様のご協力をどう

ぞよろしくお願いいたします。 

渡邉 信義情報委員長 

 概況書をご覧いただければ分

かります通り、情報委員会の下に

青葉会が直結しております。青葉

会は入会3年未満の方がメンバー

です。ある種一体となって活動出

来ればと考えております。委員会

としましては、青葉会の成田委員

長と協議をしながら、ロータリー

の歴史、組織、理念等についての炉辺会議を開き、なるべ

く早くロータリーのメンバーとして大きな力を発揮して

いただけるように情報提供をしていきたいと思います。 

 委員会のメンバーだけでは、人数が足りませんので、是

非、皆様にも炉辺に参加していただき色々とご教授願い

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

●ニコニコ BOX  （宇田川 泰弘親睦副委員長） 

 

◎平畑会員 

次男、佑輔が 6 月 13 日、帝国ホテルにて形成外科の女医

さんと結婚式を挙げましたので。 

 

○石岡会長 

各委員長様 活動方針よろしくお願いします。 

 

○岡野幹事 

各委員長、活動方針報告ありがとうございました。 

10/7 多摩中 G 親睦ゴルフ大会お疲れ様でした。 

 

○今藤会員 

皆様、多摩ゴルフでは大変お世話になり、どうもありがと

うございました。 

 

○椎名会員 

多摩中ゴルフ大会で、大変お世話になりました。 

ありがとうございます。 

 

・伊藤会員 

奉仕プロジェクトに皆さんのご協力をよろしくお願いし

ます。 

 
 

●出席報告       （佐伯 勉出席委員長） 
 
 
 

会員数  48 名 

 

出席義務会員  47 名 

 

本日の出席  35 名 

 
 
 

●次週例会予定 （岡野 和弘プログラム委員長） 
 

10 月 20 日（水） 

「卓話」昭島青年経営者クラブ 理事長 笹川義昭  

 
 

●閉会点鐘         （石岡 孝光会長）



   

 

   

 

   

 

 


